## 生きがい通信愛称:ドリーム

No.13 R7.1.7

シルバー人材センター

(文責:奥田)

## 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。

今年の目標

① 就業・未就業問わず会員すべてが無事故でありますように 近隣のシルバー人材センターでも、昨年重大事故が複数件発生して しまいました。安全就業基準を順守して無事故な1年に!

② 会員増を図る

昨年の月別会員数増減の状況は右表のとおり(入会者が退会者を 1 名上回りました。例年年度末の退会者が増加する方向にあり 5 年度末 202 人の会員数を維持できるか危惧しています。会員数の減少に歯止めがかけられるよう本年も努力して参ります。現会員数 220 人そのためには、未就業者と就業先のマッチングを図り、就業率の向上を図ることが肝要だと思われます。現在 67.5%の就業率ですが、できれば 75%程度には上げられればと思います。昨年入会した方でいえば約 80%の就業率となっています。

- ③ Smile to Smile の利用率を上げる 会員と事務局を結ぶアプリ Smile to Smile をインストールしていた だいた方が現時点で 67 人です。今年度中(3 月末)に 100 人、今年 中には半数の方にインストールしていただき、会員と事務局の円滑 な連絡体制を構築し就業率の向上につなげていければと思います。
- ④ 新規就業先の開拓を図るとともに、就業依頼がありながら、会員とのマッチングがうまくいかないで未補充になっている就業先をなくす。(草刈り、植木、除草、家事支援、エコ計画、トヨタカローラ、東洋粘着、フネンアクロス、東日本明星など)
- ⑤ 新しい契約方法に関する移行をスムーズに行う。

## つれづれの記

嵐山町立小・中学校の統合が正式に議会で承認され、今年度中には新しい学校名も決まる予定で進められているとか。新しい学校は、現在の菅谷小学校に、小学校・中学校が並ぶ形で建設される予定で昨年度末には基本計画案が公開され、説明会も開催されました。それによると現在の菅谷小学校グランドに小学校と中学校の校舎を併設し、現在の小学校校舎が小学校用グランドに菅谷中学校の校舎棟はそのまま残し多目的施設に、体育館・グランドはほぼそのまま中学校用グランド・体育館として使用する計画だとか。様々な課題を解決し、令和 11 年度には新小学校・中学校が無事開校できますよう!

	入会	退会
	者数	者数
1月	2	3
2月	0	4
3月	1	13
4月	5	0
5月	3	0
6月	4	1
7月	2	0
8月	2	0
9月	4	1
10 月	1	1
11月	0	0
12 月	1	1
合計	25	24